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PROCÈS-VERBAL DU CÉ 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Aux-Quatre-Vents du Centre 

de services scolaires des Hautes-Rivières tenue le mardi 24 septembre à 19h00 à l’école 

Aux-Quatre-Vents, 185 rue St-Gérard.  

 

ÉTAIENT PRÉSENTS :  

Madame Julie Drapeau, direction  

Madame Martine Bergeron, direction adjointe 

Madame Brigitte Lapointe, secrétaire de l’école 

Madame Mélanie Lafond, enseignante 

Monsieur Stéphane Mongeau, enseignant 

Madame Marie-Christine Boucher, parent et présidente du CÉ 

Madame Julie Martineau, parent 

Madame Arianne Poirier, parent 

Monsieur Marc-André Champagne, parent 

Madame Catherine Simonato, parent 

Madame Émilie Chenevier, parent 

Madame Valérie Benoit, représentante du SDG 

 

   

 

 

1. Présence et ouverture de la séance à 19h05 

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 

membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la séance 

est déclarée valablement constituée.  

 

2. Adoption de l’ordre du jour  

L’ordre du jour est approuvé par Madame Catherine Simonato. 

 

3. Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Martine Bergeron est nommée secrétaire d’assemblée. 
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4. Période réservée au public 

Madame Éthier questionne sur l’arrêt du service Hop Hop. Madame Valérie Benoit 

présente les raisons qui ont justifiées la décision.  

 

5. Procès-verbal de la séance du CÉ tenue le 26 juin 2024 

Après la correction de quelques coquilles, le procès-verbal du 26 juin 2024 est adopté 

par Madame Marie-Christine Boucher.   

 

6. Tour de table, présentation 

Présentations de tous les membres.  

 

7. Élections d’un (e) président (e)  

Madame Brigitte Lapointe propose Madame Marie-Christine Boucher.  

Madame Julie Martineau est également intéressée par le mandat. Après un vote par écrit, 

madame Marie-Christine Boucher est nommée présidente et madame Julie Martineau est 

nommée vice-présidente.  

 

8. Mot de la présidente 

 

9. Sujets de la direction 

9.1 Proposition du calendrier des rencontres (art.67) 

Madame Marie-Christine Boucher nomme que cette année, un lien TEAMS sera 

partagé en tout temps pour les membres du CÉ et le public désirant assister à la 

rencontre. Il est proposé que les rencontres soient les mardis soirs à 19 heures 

selon les dates proposées par le calendrier.  

 

9.2 Règles de régie interne du Conseil d’établissement (approbation art.67) 

Madame Drapeau fait un survol des points importants quant aux règles de la régie 

interne. Il est également réitéré que les membres du conseil d’établissement ont le 

mandat de représenter l’ensemble des parents. Monsieur Marc-André Champagne 

approuve.  
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9.3 Déclaration d’intérêt des membres (art. 70) 

Madame Boucher explique en quoi consiste la déclaration d’intérêt.  

  

9.4 Formation membre du CÉ – capsules 

Madame Drapeau nomme que les nouveaux membres doivent regarder les 7 capsules 

obligatoires. De plus, il est important d’aviser la présidente et la direction lorsque les 

capsules sont visionnées.  

 

9.5 Retour sur la rentrée  

Madame Drapeau résume le déroulement de la rentrée. Chacun partage leurs 

perceptions. Quelques propositions sont nommées afin d’améliorer la version 2025-

2026. Une demande d’avoir le nom des enseignants qui sont déjà en charge des 

comités évènementiels pour le prochain CÉ. Il est également nommé que la rentrée, 

pour les élèves du préscolaire et du 1e cycle, avant la rentrée officielle est toujours 

aussi appréciée.  

  

 

9.6 Sortie éducative élèves en francisation 

Madame Bergeron présente une demande d’autorisation venant du service de 

francisation centralisé. Ariane Poirier approuve la sortie aux pommes prévues pour 

les élèves de francisation.  

 

9.7 Sorties à pieds autour de l’école  

Les enseignants font la demande auprès des membres du CÉ. Madame Émilie 

Chenevier approuve que les élèves de l’école puissent faire des sorties à pied autour 

de l’école. 

 

9.8 Activités parascolaires 

 

Madame Drapeau présente les activités parascolaires actuellement prévus. Les 

échecs auront lieu du 14 octobre au 5 décembre à l’heure du diner pour des frais 

de 50$. De plus, il y aura du basketball garçon les lundis et mercredis en fin de 

journée pour des frais de 240$. Un suivi sera fait à la prochaine rencontre. 

Monsieur Marc-André Champagne propose l’approbation des activités proposées.    
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9.9 Résolution rapport annuel du CÉ  

 

Il y a quelques corrections à faire. Madame Julie Martineau propose l’adoption du 

rapport annuel avec les corrections faites.  

 

9.10 Campagnes de financement  

 

Madame Boucher fait un survol des campagnes de financement. Il est question 

d’ajouter une option de contribution volontaire pour les parents désirant contribuer 

volontairement financièrement. Un suivi sera fait à la prochaine rencontre. 

 

9.11 Cafétéria – point remis à la prochaine rencontre 

 

10. SÉDG 

Madame Valérie Benoit fait un survol des inscriptions records.  
 

 

11. Nomination d’un représentant au comité de parents  

Madame Drapeau présente le mandat. Mme Poirier partage qu’elle est intéressée si le 

mandat est partagé avec d’autres parents. Cependant, aucun autre parent est intéressé 

à partager le mandat.   

 

12. Correspondance du CÉ 

Aucune correspondance 

 

13. Varia 

 

14. Levée de la séance  

Il est proposé par Mme Brigitte Lapointe que la séance soit levée à 20h55.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 


